

Steven Barrantes Núñez

Biografía

Candidato a la Segunda Vice Presidencia

Steven Alberto Barrantes Núñez, tiene 37 años, nacido el 23 de octubre de 1987 en Corredores, Puntarenas, Costa Rica, le encanta la interacción y la cercanía con las personas, amante del futbol y el deporte en general, siendo una de sus más grandes pasiones.

Ha pasado gran parte de su vida en su amado cantón de Coto Brus, en compañía de sus padres y hermano, los cuales son pilar fundamental en su vida, ellos le inculcaron el deseo de trabajar fuerte por sus sueños y a esforzarse por hacer las cosas con integridad y honradez, sin importar el puesto en el cual se desempeñe.

Estudio Ingeniería industrial, obteniendo un Bachiller en la Universidad Metropolitana Castro Carazo y continuo con una Licenciatura en la Universidad Panamericana, terminando en el año 2015, posteriormente ingresó al ICAP a estudiar una Maestría en Gerencia de Proyectos de Desarrollo, la cual aún se encuentra cursando.

Paralelo a esto, se formó en el CENDEISSS, como asistente técnico de atención primaria en salud (ATAP), esto le permitió comprender las distintas situaciones que viven las comunidades y generar una alta empatía con las personas. Viene de un núcleo familiar donde sus padres no tuvieron la oportunidad de culminar sus estudios, pero se esforzaron para brindarle una oportunidad para cumplir sus metas.

Al igual que muchos jóvenes de zonas rurales tuvo que esforzarse para trabajar y estudiar, además, realizó largos viajes para poder ir a una universidad.



Ha sido emprendedor en temas relacionados con la agroindustria y el hospedaje turístico, y para el año 2018 incursiona en el campo político, lo que lo llevó a desempeñarse como asesor en la Asamblea Legislativa, cerrando una carrera de más de 5 años de servicio a las comunidades con la CCSS. Para el año 2019 emprendió un nuevo reto en busca de convertirse en alcalde del cantón de Coto Brus, lográndolo en el año 2020.

Como alcalde logró hacer crecer el presupuesto municipal en un 39% de ingresos propios, promovió el posicionamiento de Coto Brus como un destino turístico, en el campo social dio apertura a la casa diurna para el adulto mayor, logró el incremento en colocación de carpeta asfáltica en la red vial cantonal, al mismo tiempo, promovió un crecimiento exponencial en la gestión integral de los residuos sólidos, dotando la municipalidad de maquinaria, la construcción de un centro de clasificación de residuos valorizables, la confección de rutas de recolección de residuos valorizables y las gestiones con la embajada de Japón para la construcción de un centro de manejo de residuos orgánicos.

Posterior a su salida de la alcaldía, continuó trabajando para la municipalidad de Coto Brus, como planificador, para el año 2025 inició funciones en la municipalidad de Golfito, desempeñándose en distintos departamentos, permitiéndole tener una mayor comprensión de régimen municipal.

Su mayor deseo se traza en la esperanza de continuar trabajando por las comunidades y el crecimiento de nuestro país, deseo que espera cumplir como vicepresidente de Costa Rica.

